

XPRESS

Ciptakan Desa Bersinar Wujudkan Program Indonesia Terang, Kades Bojongloa Pasang Lampu PJU di Sepanjang Jalan Desa

Sopiyan Hadi - TANGERANG.XPRESS.CO.ID

Jun 21, 2022 - 11:27



TANGERANG — Pelaksanaan Pemasangan Lampu PJUTS Manunggal Membangun Desa (TMMD) Regu, Desa Bojongloa melakukan pemasangan tiang lampu Yang di ambil dari ADD (Anggaran Dana Desa) 2021 teralisasiikan pada tahun 2022 tentu program dari desa ini salah satu Program Indonesia Terang.

Sedikitnya akan dipasang 13 lampu PJU di Desa Bojong loa Kecamatan Cisoka, Kabupaten Tangerang. Senin (20/06/202)

Sebanyak 13 Titik Lampu Penerangan Jalan Umum Tenaga Surya (PJUTS) akan menerangi sepanjang jalan menuju Desa Bojongloa, Kecamatan Cisoka Kabupaten Tangerang, bantuan dari hasil Anggaran DD tahun 2022 program indonesia terang akan sangat membantu warga Desa Bojongloa..

Kades Bojongloa Kecamatan Cisoka Kabupaten Tangerang mengatakan kepada awak media yang tergabung media center Cisoka (MCC) Penerangan lampu di Desanya yang sudah menyala di 13 titik ini mengambil anggaran dari anggaran dana desa Besar pagu yang di gunakan sebesar Rp : 130 000.000.00.Juta dengan ukuran 80 wt Ketinggian tiang 6 meter

Jusepta Kepala Desa Bojongloa mengatakan para staf pemerintahan dari tingkat RT RW pada hari ini bersama saya sendiri dan para kejaroon melakukan kegiatan pemasangan PJU tenaga surya yang ada di desa Bojongloa sebanyak 13 titik, di Awal pertama ini saya ingin mencoba penerangan memakai penerangan tenaga surya Alhamdulillah Sudah teralisasiikan

Masih Kades Bojongloa kami melakukan pengecekan pada waktunya malam hari, mengecek ke lapangan memastikan lampu lampu tersebut menyala.

Alhamdulillah semua lampu lampu menyala bagus keren, masyarakat menyampaikan kekembiraanya ke kades bojongloa, sangat bangga dengan adanya penerangan di jalan utama desa Bojongloa

Dan untuk rencana kedepan kades Bojongloa pada tahun 2022 - 2023 insya Allah saya akan menerangkan ke titik-titik lokasi yang sangat dibutuhkan oleh masyarakat untuk jalan sehari-harinya dengan pakai lampu tenaga surya akan saya tambah lagi



karena itu sangat penting untuk masyarakat saya dengan generasi pemasangan perdana tidak positif yang ada di desa banyak orang masyarakat antusias,

gembira dan senang adanya penerangan tempatnya tertentu yang sangat dibilang rawan jambret, malam hari ini sudah terang insya Allah, untuk kedepannya saya dan pemerintah Desa ingin menerapkan bahwa Desa Bojongloa harus perbaiki dalam kehidupan masalah pekerjaan gotong royong dan lain-lain. mungkin itu saja penyampaian saya kepada rekan-rekan MCC.

dan terimakasih untuk MCC yang sudah mendampingi saya pada hari ini untuk kegiatan pemasangan tenaga surya mudah-mudahan besok akan ada pemasangan lagi karena ini pemula perdana di desa Bojongloa ini, besok masih ada lagi titik-titik pemasangan PJUTS. supaya masyarakat ke mana-mana biar aman dan kelihatan di jalan jalan terang tidak takut.

Ditemui warga Iksan (56), Desa Bojong loa mengatakan, dengan adanya Lampu Penerangan Jalan Umum Tenaga Surya (PJUTS) akan sangat membantu warga disini Khususnya warga desa Bojongloa, apa ini titik daerah rawan lalu malam gelap gulita khususnya warga .janur, Nagrog

“Kami warga Bojongloa sangat senang dan terbantu dengan adanya Lampu Penerangan Jalan saya bisa nyaman melewati jalan ini di waktu malam hari, apa lagi anak saya kerja malam. Terangya warga. (Sopiyan)